

May 19, 2020

Message from the Head of School: Announcement about the end of the school year

Dear Parents,

Today we learned from Minister Lecce that students attending public schools will not be returning this June, and I am writing to let you know that at TFS we will also be complying with this directive and will continue with our distance learning program until the end of the school year. While this may be disappointing, as many of us wishfully yearn for a return to our old normality, I am sure you will understand that such a decision is based on the paramount importance we attach to the health of our students, staff and families.

In terms of our plans for the remainder of the academic year, I am pleased to announce that, given the strength of our online program and the tangible progress made by students, we will be in a position to issue meaningful report cards for all grades from PK to Level IV. The Principals will be in touch with you shortly to share information on final assemblies for our students, as well as to address logistical issues such as how to retrieve items left at school.

While we fervently hope to be able to be back at school in person in September, we do not yet know under which conditions we may need to operate. In spite of this uncertainty, let me reassure you that, thanks to the experience of other international schools that are now reopening around the planet, we are working hard to anticipate a number of possibilities.

Indeed, we are preparing for a range of scenarios for this autumn, including the enrichment of our distance learning program, the development of a hybrid model combining in-school and distance learning, and also a full return to campus. We have hired a medical consultant to assess our plans on the sanitization and protective measures that will need to be in place to protect the safety of students and staff.

From an academic point of view, no matter where a student stands in their learning at the end of this school year, we will continue to support them in their progress in September. More than ever, emphasis will be placed on ensuring that teachers who receive students into their classes are fully apprised of each student's profile. Learning Forum staff will also work closely with students, teachers and families.

As soon as we know what September might look like, we will be in touch with you. In the meantime, I will be hosting a virtual *Assemblée des parents* at 7:00 p.m. on Thursday, May 28, so that we have an

Toronto Campus 306 Lawrence Avenue East Toronto, Ontario, Canada M4N 1T7 T 416.484.6533 F 416.488.3090

West Campus 1293 Meredith Avenue Mississauga, Ontario, Canada L5E 2E6 T 905.278.7243 F 905.278.9626



opportunity to come together as a community, share the results of the recent parent survey and address the feedback that we have received from you. I am very much looking forward to seeing you, so I hope that you will [RSVP](#) to join us.

Knowing that this has been a difficult time for all concerned, we wanted to offer additional support and will therefore be organizing a webinar on how best to cope with the uncertainty of the times. This will be led by Lynn Lyons, psychotherapist, author and speaker, and it will take place on Wednesday, May 27, at 2:00 p.m. We invite you to [RSVP](#) for this webinar starting today.

To conclude, I would like to reiterate my gratitude to you for all you have done during these unsettled times and for the trust you have placed in our school. In the face of adversity, you have shown fortitude. In the face of uncertainty, you have shown determination. In the face of distress, you have shown hope. Let me thank you for that from the bottom of my heart, as it is precisely this strength and unity that will help us see this crisis through.

As ever, it fills me with honour and pride to lead such a highly dignified community as ours.

Sincerely,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Josep González', with a stylized flourish.

Dr. Josep González
Head of School

19 mai 2020

Message de la part du chef d'établissement : Annonce concernant la fin de l'année scolaire

Chers parents,

Aujourd'hui, le ministre Stephen Lecce a annoncé que les élèves des écoles publiques ne retourneront pas en salle de classe au mois de juin, et je m'adresse à vous pour vous communiquer que TFS se conformera à cette directive et poursuivra son programme d'enseignement à distance jusqu'à la fin de l'année scolaire. Bien que cette annonce puisse décevoir ceux parmi nous qui aspiraient à un possible retour à l'école, vous comprendrez aisément qu'une telle décision repose sur l'importance fondamentale que nous attachons à la santé de nos élèves, de notre personnel et des familles.

En ce qui concerne nos plans pour le restant de l'année scolaire, je suis heureux de vous informer que, compte tenu de la qualité de notre programme d'enseignement en ligne et des progrès notables réalisés par les élèves, nous serons en mesure de remettre des bulletins scolaires pour tous les niveaux, de la maternelle au Niveau IV. Les directeurs d'annexe vous contacteront prochainement pour vous donner des précisions sur les assemblées de fin d'année et pour régler certaines questions logistiques, comme la récupération des objets laissés à l'école.

Nous espérons vivement pouvoir retourner physiquement à l'école en septembre, mais nous ne savons pas encore dans quelles conditions la rentrée se déroulera. En dépit de cette incertitude, je peux vous assurer que, grâce aux retours d'expérience d'autres écoles internationales qui rouvrent leurs portes en ce moment aux quatre coins de la planète, nous travaillons sans relâche pour anticiper tous les scénarios possibles.

Nous nous préparons en effet aux différents cas de figure qui pourraient se présenter cet automne, qui incluent notamment l'enrichissement de notre programme d'enseignement à distance, l'élaboration d'un modèle hybride combinant apprentissage à l'école et enseignement à distance, et la prévision des modalités d'un éventuel retour complet sur le campus. Nous avons chargé un consultant médical d'évaluer nos plans à la lumière des mesures de désinfection et de protection que nous devons mettre en place pour protéger les élèves et le personnel.

Sur le plan pédagogique, quelle que soit la situation des élèves à la fin de l'année scolaire, nous ne ménagerons aucun effort pour continuer à accompagner leur apprentissage en septembre. Plus que jamais, nous nous assurerons que chaque membre du personnel enseignant connaisse parfaitement le

profil de tous leurs élèves. Le personnel du Forum d'apprentissage travaillera également en étroite collaboration avec les élèves, le corps enseignant et les familles.

Nous vous informerons dès que nous en saurons davantage pour le mois de septembre. En attendant, j'organiserai une assemblée virtuelle destinée aux parents le jeudi 28 mai, à 19h. Cela nous donnera l'opportunité de réunir l'ensemble de notre communauté scolaire, de communiquer les résultats du récent sondage mené auprès des parents et de répondre aux commentaires dont vous nous avez fait part. Je me réjouis à l'idée de vous retrouver et j'espère que vous [répondrez à notre invitation](#).

Alors que nous sommes tous affectés par cette période difficile, nous souhaitons vous offrir un soutien complémentaire en organisant un webinaire consacré aux incertitudes actuelles et aux moyens d'y faire face efficacement. Cette intervention sera animée par Lynn Lyons, psychothérapeute, auteure et conférencière, et aura lieu le mercredi 27 mai, à 14h. Nous vous invitons à [confirmer votre participation](#) dès aujourd'hui.

Pour conclure, je tiens à vous exprimer de nouveau toute ma gratitude pour tous les efforts que vous avez faits pendant cette période difficile, et pour la confiance que vous accordez à notre école. Face à l'adversité, vous faites preuve d'un courage exemplaire. Face à l'incertitude, vous affichez une détermination sans faille. Face à la détresse, vous manifestez un espoir inspirant. Je vous en remercie du fond du cœur, car ce n'est qu'unis et solidaires que nous surmonterons cette crise.

C'est pour moi un honneur et une grande fierté d'être à la tête d'une communauté comme la nôtre, qui se distingue par sa grande dignité humaine.

Bien cordialement,



Dr Josep González
Chef d'établissement